



FOTO EDH / JORGE REYES

MIEMBROS DE LA COMISIÓN Organizadora discuten los detalles del acontecimiento en la parroquia de María Auxiliadora (Don Rúa).

Llegará el 28 de julio próximo

Preparan la visita de la Reliquia de Don Bosco

» El Salvador fue el puerto de entrada de los salesianos a la región en 1897

El Diario de Hoy

La Familia Salesiana en El Salvador prepara la visita de una Reliquia Insigne del santo de la juventud, San Juan Bosco.

Una urna especial contiene las sagradas reliquias incorruptas de una parte del brazo y la mano derecha del santo.

El padre René Santos, director del Instituto Ricaldone y coordinador nacional de la visita, explicó que la urna estará en El Salvador del 28 al 31 de julio próximos.

“Ha sido una iniciativa del Rector Mayor, Don Pascual Chávez, llevarla en peregrinación a todos los países donde los salesianos estamos presentes”, explicó el sacerdote.

Para los católicos salvadoreños es significativo este acontecimiento pues El Salvador fue el puerto de entrada de los salesianos a Centroamérica en diciem-

bre de 1897. Desde entonces, han dirigido numerosas obras de beneficencia y académicas, precisamente en favor de la juventud.

Pero también equivale a sentir como una visita espiritual del mismo Don Bosco, ya que se permite tener contacto con algo inherente a él.

El padre René dijo incluso se prepara un himno especial con motivo de la visita, en la que participarán las congregaciones fundadas por inspiración de Don Bosco y que forman la Familia Salesiana, como las Hijas de María Auxiliadora, las Hijas del Divino Salvador, los Cooperadores Salesianos, la Asociación de María Auxiliadora, los Ex Alumnos, Voluntarios de Don Bosco y otros.

“Pretendemos que visite los lugares donde está presente la Familia Salesiana, como Soyapango (Ciudadela Don Bosco), Santa Ana (Colegio San José), Santa Tecla (Colegio Santa Cecilia) y San Salvador (Instituto Ricaldone y la parroquia de María Auxiliadora (Don Rúa)”, explicó.

“Invitamos a los que quieran participar a que se hagan presentes en los lugares ya mencionados”, agregó.

La Reliquia estará en El Salva-

dor del 28 de julio por la tarde y hasta el 31 de julio al mediodía. “Vamos a iniciar las actividades en la Ciudadela Don Bosco el 28 por la tarde y a finalizar con una misa solemne en Don Rúa al mediodía”, agregó.

La iglesia de María Auxiliadora (Don Rúa) está siendo remozada, sobre todo en la pintura.

La Reliquia de Don Bosco viene acompañada por dos Certificados de Autenticidad, uno del Vaticano y otro del Cardenal Arzobispo de Turín.

El padre Óscar Rodríguez, salesiano rector de la Basílica de Don Bosco en Panamá, explicó recientemente en El Diario de Hoy que las reliquias o recuerdos de los santos no se adoran, sino que se veneran, no por ellas mismas sino por la persona a la que estuvieron asociadas.

Esta tradición viene desde los primeros cristianos, que guardaban recuerdos de sus mártires o visitaban sus sepulcros en las catacumbas para conmemorarlos y celebraban la Eucaristía.

Antes de que Don Bosco fuera beatificado, sus restos fueron exhumados y encontrados incorruptos. Su cuerpo no se descompuso a pesar de que no fue embal-



FOTO EDH / MARVIN RECINOS

LA IGLESIA de María Auxiliadora (Don Rúa) está siendo pintada para la ocasión.

sado o preservado para la incorrupción. Existen muchos cuerpos de santos y santas, que al igual que Don Bosco, han sido encontrados incorruptos. Ciertamente se han ido secando muy lentamente sin las propiedades de la corrupción, incluso algunos de ellos han producido fragan-

cias. “Dios ha querido manifestar sobre ellos su potestad que está sobre la naturaleza humana y testimoniar la santidad que El mismo comunica por medio de su iglesia. Al venerar estos cuerpos, estamos reconociendo el poder de Dios que es el único que puede hacer milagros”, dijo.

84 DÍAS

Para la celebración del acontecimiento, que se compara a la visita del santo.

“Pretendemos que la urna visite los lugares donde está presente la Familia Salesiana”

PADRE RENÉ SANTOS
Coordinador



UN SANTO PARA LA JUVENTUD

San Juan Bosco nació el 16 de agosto de 1815. Respondió al llamado de Dios practicando en forma heroica las virtudes cristianas y murió el 31 de enero de 1888. El inolvidable Papa Juan Pablo II le dio el título de “Padre, Maestro y Amigo de los Jóvenes”.